



園ブログ



動画配信

アザレア幼稚園だより

2023年12月1日第42号

アザレア幼稚園

園長 徳成 晃隆

“寒い冬 光と音を楽しむ12月”



紅葉した美しい葉っぱやどんぐりを集めて作った制作作品、収穫したさつまいもを集めた落ち葉で焼いて食べた焼き芋大会など実りの秋も終わり、街並みにイルミネーションが輝き、クリスマスソングで華やか冬の訪れ。四季それぞれの自然や環境の変化は子どもたちの感性と創造力を豊かに育てていきます。アザレア幼稚園の各クラスではそんな四季の移ろいを大切にした教育・保育の営みが繰り広げられています。

子どもたちはご家庭と園との連携や協力によってこそ人として育てられていきます。ご家庭の愛情あふれるぬくもりの中で情緒が安定し、園の集団生活の中で社会性や人間関係等が育てられていきます。0歳乳児期から6歳年長児までの丁寧な子育ての積み重ねが小学校以降の人格形成や生きる力の獲得に大きな影響を及ぼします。子育てに悩みはつきものです。担任をはじめ先生たちに遠慮なくお声掛けください。また、法人内の児童発達支援事業所「はじめての一步須恵事業所」の子育て相談も遠慮なくご利用ください。次の日程で無料相談会を予定しております。先着順で受け付けてまいりますのでお早目に事務室までご相談ください。一家庭約30分を予定しています。2グループで面接しますので8名までが今回の受け入れ人数となります。

発達支援施設「はじめての一步須恵事業所」無料子育て相談会

子どもの成長に関すること、気がかりなこと、療育についてなどの相談に応じます！

日時：12月18日（月）16:30～18:30 場所：アザレア幼稚園子育て支援室・相談室

対象：2歳児（もも・いちご）・年少児（さくら・すみれ）・年中児（ひよこ・うさぎ）の保護者

申し込み：希望時間を職員室の園長か事務職員までお声掛けください。先着順で受け付けます。



↑福岡県サッカー協会から贈られたサッカーゴール子どもたちは大喜びです。



↑玉ねぎの苗を植え付ける年中児の子どもたち。来年春の収穫まで育てましょう。

”パパママの一日先生体験②“



子育てをご家庭と園が協力して取り組む手だての一つとしての保護者による「一日先生体験」が11月30日で終了しました。たくさんの保護者の皆さまにご参加いただきました。ありがとうございました。全員分をご紹介したいところですが、後半参加された保護者の方の感想文から一部を掲載させていただきます。

日常生活に参加することができて、先生方の大変さを知ることが出来たので今まで以上に先生方に感謝です。いつもありがとうございます。普段、送り迎えの時間がずれていて会えないお友だちの顔と名前を一致させて覚えられたのもよかったと思います。皆でテラスで楽しく遊んだり教室でうたったり、思っていた以上に楽しく体験でき、いい経験をさせていただきありがとうございました。来年度もぜひ参加したいです。

1歳児の母



いつも娘から名前は聞くけど、どんなお友達なのか知らなかったので知られる機会になりました。お友達が私の手を繋いでくれたり、色々お話ししてくれて嬉しかったです。やきもちをやく娘の一面も見られて嬉しく思いました。先生方が、子どもたちの喜びそうな内容を複数組み立ててあって、一つの事を長時間遊ばせていないのだと驚きました。一日楽しく園で過ごしていることが知れて、アザレア幼稚園に安心してお任せして仕事ができていることに改めて感謝します。町内の園でも他園はTVを長時間見せたり、外で遊ばせている時でも先生は子どもと遊ばないので…アザレアに入れてよかったです。3人の先生が連携し合って、給食準備中は絵本を読む先生と準備する先生に分かれてあったり、外遊びに行くときは、壁にみんなを誘導させた先生と次戻ってきた時の準備をするなど、全てをスムーズに子どもたちを動かせるために動いてあって素晴らしいなと思いました。配慮の必要な子にも、先生たち頑張って対応されていて頭が下がります。

2歳児の母

子どもの園での様子やお友だちとの関わり方を見られて良かったです。園生活9年間(長女の時から)で初めての体験でした。「毎日楽しい!!」「早く行こう!!」と言っているのも納得でした。どの子も話しかけてくれて、遊んでくれて(笑)とても可愛かったです。朝からあんなにダッシュしたのは20年ぶり位だと思います!!先生方の子もへの声掛けが素晴らしい!と思いました。少しぐずっている子へのやる気スイッチの入れ方が参考になりました。

5歳児の母

子ども達の普段の様子を間近で見ることができ、家での姿と違う子どもを見るのが新鮮でした。特に家ではほとんど野菜を食べない息子ですが、園では野菜をおかわりしている姿を見られてとても嬉しかったです。子どもたちと半日過ごして改めて思いますが、先生方には感謝しかありません。きちんと集団行動がとれるように日々の声掛け、言い換え、一人ひとりに目を向けてくださるのが分かりました。貴重な体験ができ、子どもの新しい面を見られたりとても嬉しかったです。参加できてよかったです。ありがとうございました。また来年開催されるのであれば参加したいです。

3歳児の母

子どもたちの普段園での過ごしている姿やお友達との関わり方を見る事が出来てよかったです。朝の会からお昼寝の時間まであっという間に過ぎてしまい、先生たちはこれを毎日こなされていると思うと頭が下がります、また、ただ「集まりましょう」ではなく、音楽や遊びを取り入れた集まり方など工夫がたくさん見ることができました。子どもたちは元気でちょっぴり甘えんぼさんの所もとてもかわいく一緒に遊ぶことができて良かったです。今日はお友だちが母のお膝に座ったりして少し息子がやきもちをやいていたので、お家に帰ってから甘やかそうと思います。笑

4歳児の母



12月は子どもたちにとって楽しい行事が盛りだくさんです。保護者の皆さまも12月はご多用でしょうが、子どもたちと一緒に楽しい時間が過ごせたらいいですね。

■第2回生活発表会未満児の部 12月9日(土)

29日に配布したご案内通り、集合時間や開園時間について、園だより第39号でお知らせしていた時間から変更になっています。ご確認の上、お集まりください。

■「マシュー先生と英語で遊ぼう」年中児の部 12月13日(木) 年長児の部 12月15日(金)

カナダ人のマシュー先生がサンタクロースに扮し楽しい英語のアクティビティを用意して登場されます。子どもたちとオールイングリッシュでクリスマス会を楽しみます。

■「もちつき大会」12月20日(水)

パパママちょこボラの保護者の皆さん、よろしくお祈いします!19日(火)の10時から白やせいろを須恵町の社会教育課からトラックで運びます。もし1時間ほどお時間があるというお父さんがいらっしゃればお手伝いをお願いします。担任までお声かけください。園長も園務員も高齢ですのでよろしくお祈いします。当日は、年長児は餅をつき、年中児は丸めます。のどに詰まらせる危険性を考慮し、0歳児と1歳児は餅は食べないようにしています。2歳児~年長児まではつきたての餅をいただきます。

■「クリスマスコンサート」12月21日(木) 16:00~16:30 遊戯室

この日は午前中に12月生まれ誕生会とクリスマス会をし、午後には須恵高校吹奏楽部の出前コンサートを行います。コンサートを参観ご希望の保護者の方がいらしたら担任までお声掛けください。